
第２回 JCHO東京城東病院地域協議会 議事録 

 

 

日 時：平成２８年３月３日(木) １３：５５～１４：４０ 

 

場 所：病院３階応接室 

 

出席者：岡本江東区医師会長、鴇田亀戸九丁目町会長、 

    中馬院長、竹本副院長、菅原事務長、松邑総看護師長、青野事務長補佐（書記） 

 

 

【内容】 

 

 院長挨拶の後、事務長より資料に基づき下記の取り組みについて説明を行った。 

 ①平成27年度事業概況 

  ・診療体制について 

  ・患者数の推移 

  ・健診者数の推移 

  ・老健入所者数・通所者数の推移 

 ②地域との連携 

  ・地域連携室の体制整備 

  ・紹介・逆紹介患者数の推移 

 ③救急体制 

  ・救急搬送受入件数の推移 

 ④地域との交流 

 ⑤平成28年度に向けての取り組み 

 

【質疑応答・意見交換】 

 

Ｑ．救急搬送受入件数が昨年度より3倍増となっていますが、自前で救急車を購入する予定は 

  ありますか。 

Ａ．購入予定はありませんが、引き続き平日夜間、休日の救急搬送受入に関しては強化を図 

  っていきたいと考えています。 

 

Ｑ．救急搬送された患者の入院率が40%というのは非常に高い数値だと思います。 

Ａ．総合内科を中心に基本的に救急搬送は断らない体制をとっており、その成果が出ている 

  と思います。 

 

Ｑ．地域の住民が、城東ではなく江東病院へ行く方が多いような気がしますが。 

Ａ．当院に小児科が無いこともあり、周辺の住民でも若い世代の方は江東病院へ行かれるこ 

  ともあるかと思います。 

 



Ｑ．江東区では老人も子供も人口が増えている、ある種特異な地域なので城東病院に受診し 

  てもらいたいと思います。 

Ａ．ありがとうございます。 

 

Ｑ．逆紹介患者が前年度比で2倍になっています。クリニック・診療所にとっては非常にあり 

  がたい話です。 

Ａ．平成27年度は、総合内科を立上げたこともありその成果が出ていると思います。 

 

Ｑ．紹介状の料金は徴収していますか。 

Ａ．当院は該当しないので徴収しておりません。 

 

Ｑ．健康診断の結果で2次検査の判定が出た場合に、受診者に案内していますか。 

Ａ．案内はしておりますが、今後見直し更に強化していきます。 

 

Ｑ．旧病院の跡地について、周辺の施設と共同して地域住民に何か還元できる施設をと考え 

  ているのですが。 

Ａ．当院の旧病院跡地については、当施設を利用する方々の駐車場に利用する予定となって 

  おります。 

 

Ｑ．地域交流の中で、敬老の日のイベント（認知症カフェ）は今年はいつ頃開催予定ですか 

  。 

Ａ．5月を予定しております。 

 

Ｑ．3/1から地域包括ケア病棟を立ち上げたということですが、どういったプロセスをとれば 

  クリニックからの依頼を受けていただけるのでしょうか。 

Ａ．当院の地域連携室が担当となりますので、まずは連絡をいただければと思います。また 

  近々でパンフレットを作成し配布を予定しておりますのでよろしくお願いいたします。 

 

Ｑ．併設の老健について、入所はすぐできるのでしょうか。 

Ａ．以前は、3ヶ月のしばりがありましたが現在は見直しており入所の審査はございますが比 

  較的すぐに入所は可能となっております。 

 

 

●最後に、院長より謝辞を述べ閉会した。 

 

以上 

 


